## Musée POP - vieille prison - 2006 à mars 2023

<b>Date Annonce</b>	Montant annoncé	Objet
28 octobre 2010	611 000,00 \$	Le projet de rénovation et de maintien d'actif du Musée québécois de culture populaire intègre des travaux de différentes natures
		sur le complexe muséal qui compte trois bâtiments, dont un classé, la vieille prison.
6 juillet 2018	390 000,00 \$	Soutien au projet d'exposition permanente de la Vieille Prison.
9 décembre 2020	27 532,00 \$	Visites virtuelles de la Vieille Prison de Trois-Rivières disponibles en ligne.
23 mai 2022	50 000,00 \$	Le Musée POP soulignera en 2022 les 200 ans d'existence de l'ancienne prison de Trois-Rivières. Entrée officiellement en
		fonction en 1822 pour le rester jusqu'en 1986 en tant qu'institution carcérale, la prison est l'œuvre de l'architecte François
		Baillairgé. Les activités commémoratives incluent notamment l'installation de projecteurs extérieurs, une baladodiffusion, une
		exposition sur l'histoire de la criminalité, du cinéma en plein-air avec thématique carcérale, une pièce de théâtre et une conférence
		grand public sur la culture judiciaire.